
Comune di Bergamo 
Consiglio Comunale 
 
Odg Urgente:    Nuovo ospedale 
Premesso che: 
IL nuovo ospedale di Bergamo rappresenta  un’opera tanto importante quanto attesa da anni su cui 
le istituzioni : Azienda ospedaliera  di Bergamo, Ministero della Sanità, Regione Lombardia, 
Comune e Provincia  hanno investito ingenti risorse per dotare il nostro territorio di una struttura 
all’avanguardia. 
 
Considerato che:  
Erano state fornite rassicurazioni riguardo al prossimo trasferimento con un crono programma che 
avrebbe dovuto iniziare a partire dal 22 ottobre ,  data  confermata dall’assessore Bresciani  lunedì 
17 settembre, in commissione III sanità . 
 
Il Direttore Generale di Infrastrutture Lombarde ha poi posticipato la data di 15 giorni ed il 
Presidente della Regione Lombardia R.  Formigoni, sollecitato dalla stampa, ha individuato la fine 
dell’anno con data certa del trasloco definitivo. 
 
Verificato che:  
Sono ancora molti gli adempimenti necessari per garantire l’agibilità e il possesso del collaudo 
necessari  al compimento del trasloco nel nuovo ospedale  
Operatori e sanitari sono impegnati a garantire la massima efficienza ed operatività pur in 
condizioni di preoccupazione per il continuo slittamento di   date  e di informazioni incerte oltre che 
di nuovi problemi che quotidianamente affliggono   la conclusione dei lavori e la piena operatività 
del nuovo nosocomio 
 
Preso atto che : 
Il consiglio comunale  ha  incontrato la direzione generale , effettuato  sopralluoghi e nella 
commissioni  competenti   si sono confrontati  con la Direzione stessa  riguardo l’andamento dei 
lavori, la necessità di trasparenza sui costi e sulle responsabilità  per i ritardi oltre  che per  
assicurare la comunità di Bergamo  dopo anni di slittamento,  sulla  data certa per la sua apertura e 
la  piena  e totale attività , tale da garantire sicurezza per i pazienti e per gli operatori , data stabilita  
dalla D.G. nel 22 ottobre   
 
Anche martedì 18 settembre, tramite  il  consigliere Crescini  è stato  fatto un invito perché   la 
Direzione generale fornisse un’ indicazione certe sia sull’effettivo trasferimento sia  sul blocco delle 
ferie e dei permessi  degli operatori  che in questi anni non hanno mai mancato di disponibilità.  
Molte attività ospedaliere tra cui quella  chirurgica viene continuamente riprogrammate , 
modificando continuamente  il termine di accettazione per gli interventi che ad oggi sembra  per la 
fine di ottobre , con conseguenti disagi  e limitazione dell’attività per i pazienti  
 
Il recente appello , a cui aderiamo ,  di tutte le organizzazioni sindacali alla società bergamasca  
dimostra quanto sia vigile e forte l’attenzione per quest’opera che avrebbe  dovuto essere la più 
importante per questo territorio e per la rete dei servizi sanitari e ospedalieri  
 
Si impegna il Consiglio comunale  a :  
a)    Aderire all’appello delle organizzazioni sindacali  
b)    Chiedere alla Direzione generale  una indicazione precisa  per l’effettivo trasloco e  una data 
per il  suo termine e  quali sono ancora le opere  necessarie, gli impegni da rispettare per il 
raggiungimento del collaudo finale e l’agibilità dell’ospedale e i servizi che potrebbero essere  a 



quella data non operativi  
c)    Chiedere alla Direzione generale  una verifica in loco , una settimana prima dell’effettivo 
trasloco 
d)    Chiedere  alla Direzione Generale , attraverso Infrastrutture Lombarde , di fornire indicazioni 
riguardo alla gara di alienazione di Largo Barozzi,   e la garanzia di  messa in sicurezza  di un’area 
così ampia come l’attuale ospedale dopo il trasloco del nuovo ospedale Giovanni XXIII  
 
I gruppi consiglieri del   
Partito democratico, Lista Bruni, IDV, UDC e Verdi   
 
Bergamo 27 settembre 2012 


